

Die Diakonie-Katastrophenhilfe ist mit anderen Partnern vor Ort, um den Opfern der Erdbebenkatastrophe in der Türkei und Syrien zu helfen.

Sie können die Hilfe mit Ihrer Spende unterstützen.

Entweder direkt über die [www.diakonie-katastrophenhilfe.de](http://www.diakonie-katastrophenhilfe.de)

oder über die

**Ev.-ref. Kirchengemeinde Bayreuth**

**Kto. DE14 7806 0896 0006 3174 48**

**Stichwort: Erdbebenopfer**

Von uns werden die Spenden unmittelbar an die Diakonie-Katastrophenhilfe weitergeleitet.

Vielen Dank für Ihre Hilfsbereitschaft!

**Diakonie**   
Katastrophenhilfe

Projekte weltweit   Unsere Themen   Spenden   Über uns   **JETZT SPENDEN**

## Türkei und Syrien: Nothilfe für Erdbebenopfer

### Erdbeben: Helfen Sie jetzt mit Ihrer Spende!

 Erdbeben /  Nothilfe /  Letzte Aktualisierung: 07.02.2023 /  /  / 



**Bei einem schweren Erdbeben im Grenzgebiet zwischen Syrien und der Türkei sind mindestens 4.400 Menschen ums Leben gekommen, zahlreiche weitere sind verletzt. Das Ausmaß der Katastrophe ist noch unklar. Bitte helfen Sie mit Ihrer Spende!**

Mehrere schwere Erdbeben haben in den frühen Morgenstunden am Montag, 6. Februar die Türkei und Syrien erschüttert. Mehr als 4.400 Menschen sind tot, Tausende verletzt, allein in der Türkei wurden mehr als 5.000 Gebäude zerstört. Und unter den Trümmern sind noch Hunderte Menschen verschüttet. Wir sind mit unseren Partnern im engen Austausch und prüfen Hilfsmaßnahmen.

Screenshot der Seite [www.diakonie-katastrophenhilfe.de](http://www.diakonie-katastrophenhilfe.de)